

作品展示

-- 第8回・狭山市民芸術祭から --



平成20年度 定期総会のご案内
と き：5月25日（日）午前10時～
ところ：狭山市民会館 第4会議室

市民会館 大幅改修工事へ

狭山市民会館では、平成20年12月～平成21年5月末まで空調関連の改修工事が予定されており、その間、全館で利用できなくなります。平成20年度の「市民文化祭」等のイベントへの影響が、既に出はじめているようです。

第9回「市民芸術祭」は、平成21年2月の市民会館での開催が不可能となり、開催時期を含め、変更を模索中です。（文責：広報委員会）

----- さやま・文化の息吹 -----

「狭山市民文化祭」に思う

狭山市における各種文化活動の発表の場のひとつである市民会館において、毎年「市民文化祭」が開催されております。

私達狭山市華道連盟も「文化祭華展」として毎回参加させていただいています。若い人から年配の方まで出品者層は幅広く、はなやかな会場となりました。毎年参観者も増えてきております。

来場者からは「古典華や現代花といろいろの展示があり、とてもよかったです!」とご好評いただきました。

出品作品には、はなやかな花、珍しい花、山里の木々、道端の可愛い草花等がいけられていて、「いけばな」を身近に感じていただくことができました。私達の展示場と隣接して書道展や陶芸展も開かれていて、文化祭らしい雰囲気となりました。

日本文化の継承の大切さが言われはじめている昨今、これからも「いけばな」を日本人の大切な伝統文化のひとつとして、次の世代へ伝えてゆきたいと感じています。

毎年開かれる「文化祭華展」が、少しでも皆様の身近に「いけばな」を感じていただける場となれば幸いです。

狭山市華道連盟 上迫 直子